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Вот и прошло 30 октября 2012 года собрание участников публичных слушаний по
эстакаде на Карамзина. Погода стояла в этот день на дворе скверная. Вечером пошел
ледяной дождь, ветер срывал шапки и выворачивал зонтики. Но такая непогода не
оставила людей сидеть дома и зал в "Ханое" заполнился полностью.

      

Помнится, в прошлую среду префект Фуер пообещал жителям, что непременно приедет
30 числа на собрание. Но, очевидно, государственному человеку исполнение
государственного долга не дало возможности выполнить обещанное. Вместо префекта
ожидалось прибытие на собрание его заместителя по строительным вопросам Л. Н.
Финаевой, о чем указывала табличка на столе президиума:
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Перед началом собрания табличка со стола исчезла и стало ясно, что из   окружной
комиссии представителей не будет. Главу управы и его   заместителя бросили
прикрывать тылы префектуры:
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В продолжение всего собрания в зале работала профессиональная видеокамера без
опознавательных знаков. Очевидно, ее прислала префектура, чтобы потом в тиши
кабинетов, за чашечкой кофе, просмотреть видео собрания и принять меры.

  

В холле повесили цветную картинку под названием "Транспортная развязка на
пересечении МКАД с проездом Карамзина", которое не вязалось с названием в листах
записи: "Проект  планировки участка линейного объекта улично-дорожной сети –  
транспортная развязка на пересечении МКАД и проезда Карамзина в районе   Ясенево".
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Собрание открыл глава управы А. О. Карацев:

  

{mp3}karacev1s{/mp3}

  

Потом показали кино, заботливо подготовленное специально для жителей района, и
навязанное для просмотра:

  

{youtube}wlxh-VFNudM{/youtube}

  

В президиуме сидел Алексей Новиков - представитель проектировщика. 30 числа
Новиков представлял Управление градостроительного регулирования Юго-западного
административного округа. А на предыдущем собрании, днем раньше, - ГУП НИиПИ
Генплана  Москвы:
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Выступление 1. О главе управы и его профнепрогодности по медицинским показаниям и
др.:

  

{mp3}braykov{/mp3}
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Выступление 2. Просьба жителей организовать встречу с Собяниным, если глава управы
и префект стесняются сказать мэру горькую правду и др.:

  

{mp3}patruchev{/mp3}

  

Выступление 3. Про народные гаражи и др.:

  

{mp3}mixalmixal{/mp3}

  

Выступление 4. Нам предлагают дышать через какие-то отверстия и др.:

  

{mp3}istratov{/mp3}

  

Выступление 5. Никольская Анжела Вадимовна. Не более месяца назад пришла
работать в структуры соцобслуживания и получила первое партийное задание {highslide
type="slideshow-caption"                       url="/images/stories/30_10_2012/DSCN7345.jpg,"         
           width=150  positions="top,  right"         outlineType="rounded-white"             
pre=true}{/highslide}

  

{mp3}anjelaVadimovna{/mp3}

  

Выступление 6. Следом выступила Харитонова Ирина Вадимовна из этой же
организации:
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{mp3}xaritonova{/mp3}

  

Выступление 7. Про онкологические заболевания и др.:

  

{mp3}onkologiay{/mp3}

  

Выступление 8. Проповедь депутата В. С. Оськина, который 5 сентября на
муниципальном собрании не присутствовал. Протокол собрания  здесь , но успел внести
дополнения:

  

{mp3}oskin{/mp3}

  

Выступление 9. Про экологию и лечение людей и др.:

  

{mp3}ekologia{/mp3}

  

Выступление 10. Жители с Одоевского поддерживают жителей с Карамзина и др.:

  

{mp3}MKAD_stoit{/mp3}

  

Выступление 11. Город для людей или люди для города? и др.
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{mp3}kazarcev_{/mp3}

  

Выступление 12. Богумил Ольга Вячеславовна - заведующая отделом соцобслуживания
ОСО-10

  

{mp3}bogumil{/mp3}

  

Выступление 13. Ни одна развязка МКАД не разгрузит и др.:

  

{mp3}lixachev{/mp3}

  

Выступление 14. Администрация района в собесе провела беседу для  выделения людей
на собрание и др.:

  

{mp3}pro_sevastopol{/mp3}

  

Выступление 15. Сбитнева отвечает на вопрос о пропаже книги записей с экспозиции.
Причем ей наверняка известно, что записей "против" в этой испарившейся книге было
44.

  

{mp3}sbitneva{/mp3}

  

Вот что на этот же вопрос отвечает 10 октября 2012 года представитель управы Родин
Сергей Анатольевич:

  

{mp3}SIM1_1010144400{/mp3}
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Выступление 16. Антинародный проект и др.:

  

{mp3}efremov{/mp3}

  

Выступление 17. Те люди, которые не принимают решения, их называют шестерками, и
др.:

  

{mp3}sidorenko{/mp3}

  

Выступление 18. Депутат Николаев А. А. пытается прочитать лекцию по истории и найти
в зале автомеханика:

  

{mp3}nikolaev{/mp3}

  

Выступление 19. Депутатов интересует только бизнес и др.:

  

{mp3}chistova{/mp3}

  

Выступление 20. Смыслова Валентина Владимировна - ИГ "За чистый воздух в Ясенево":

  

{mp3}smislova{/mp3}

  

Выступление 21. Пчелин Дмитрий Федорович:
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{youtube}npylPcGRg7Q{/youtube}

  

Выступление 22. Проект фиктивный и др.:

  

{mp3}rombra{/mp3}

  

Выступление 23. Заключение:

  

{mp3}bigbov{/mp3}
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